
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN 

El PRC preguntará por qué la Comisión Mixta del Cabildo 
lleva más de un año sin reunirse 
 
Los regionalistas subrayan que la alcaldesa anunció la reunión para febrero y, un mes 
después, el concejal del área de Urbanismo aseguró que se celebraría en abril 
 
 

Santander, 29 de mayo de 2024 
 

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander preguntará al equipo de 

Gobierno los motivos por los que la Comisión Mixta del Cabildo lleva más de un año sin 

reunirse, “a pesar de que se ha anunciado en dos ocasiones en los últimos meses”, y por 

la fecha exacta para su próxima convocatoria.   

En un comunicado, Piña ha recordado que la alcaldesa, Gema Igual, anunció que este 

órgano se reuniría de manera inminente en el mes de febrero y, un mes después, el 

concejal del área de Urbanismo aseguró que la reunión se celebraría en abril. “Sin 

embargo, a punto de finalizar el mes de mayo todavía no se ha dado ni un paso para 

reactivar este órgano”, ha advertido. 

De esta manera, el regionalista ha lamentado que mientras a la alcaldesa “se le llena la 

boca” hablando de la urgencia y necesidad de actuar en esta zona “la realidad es que su 

degradación es ya extrema”, motivada por la “dejadez e inoperancia” de los diferentes 

equipos de gobierno que llevan más de veinte años “dejando caer uno de los barrios más 

emblemáticos de la ciudad”. 

“El albergue lleva cuatro años parado, el edificio está en ruinas y está, literalmente, 

cayéndose ante nuestras narices sin que el Ayuntamiento haga nada”, ha señalado Piña, 

para quien es “imperioso” intervenir en el Cabildo. 

Asimismo, el portavoz regionalista ha acusado a equipo de gobierno municipal de “echar 

balones fuera” al afirmar que las administraciones tienen “las manos atadas” en lo que 

respecta a la propiedad privada de los inmuebles. 

De esta manera, para Piña es “evidente” que la inacción del equipo de Gobierno contrasta 

con el “dinamismo” del sector privado. “La situación actual demuestra que, mientras el 

equipo de Gobierno se mantiene estancado, son los empresarios los que realmente están 

impulsando el cambio necesario en el barrio”, ha finalizado. 

 

 


